

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6235

Stuttgart, 21.08.2018

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion
Datum 09.11.2017
Betreff Manfred-Rommel-Platz

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Mittlerweile hat die Stadtverwaltung alle notwendigen Vorarbeiten für die Benennung eines Manfred-Rommel-Platzes in Stuttgart-Mitte abgeschlossen.

Wie im Ältestenrat am 19. Juli 2018 vereinbart, soll der Straßburger Platz in Manfred-Rommel-Platz umbenannt werden. Die Fläche, die sich künftig auf dem Dach des neuen Tiefbahnhofs befinden wird, gehört der Bahn. Diese hat der Namensänderung ebenso zugestimmt wie die Partnerstadt Straßburg. Auch die Witwe von Manfred Rommel hat ihr Einverständnis zur geplanten Namensgebung erklärt. In der ersten Sitzung nach den Sommerferien wird der Bezirksbeirat Mitte sich mit der Benennung des Manfred-Rommel-Platzes befassen. Anschließend wird im Oktober dem Verwaltungsausschuss eine Vorlage zur Beschlussfassung vorgelegt.

Am 13. Dezember 2018 wird im Stadtpalais eine Veranstaltung stattfinden, die ganz im Zeichen Manfred Rommels steht. Dabei wird eine Ausstellung anlässlich des 5. Todestages des ehemaligen Oberbürgermeisters eröffnet und eine symbolische Einweihung des Manfred-Rommel-Platzes vorgenommen (die Fläche wird erst in einigen Jahren fertiggestellt sein). Gleichzeitig soll auch das Manfred-Rommel-Stipendium vergeben werden.

Über den Vorschlag, die Straße Am Schloßgarten in Straßburger Allee umzubenennen, wird die Verwaltung im Zuge der weiteren Bauarbeiten im Bereich des neuen Tiefbahnhofs entscheiden.

Fritz Kuhn

Verteiler
<Verteiler>